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ELEIÇÕES MUNICIPAIS

Erivan Soares anuncia pré-candidatura à 
Prefeito de Nova Esperança pelo PRD

Em conversa com a reportagem do JN, Erivan propôs investimentos em saúde 
para evitar que moradores precisem buscar atendimento em cidades vizinhas e a 

geração de emprego e renda será um dos pilares do seu governo

"Meu compromisso 
é com cada cidadão 
de Nova Esperança; 

juntos, vamos 
transformar nossa 

cidade em um lugar 
de oportunidades e 
qualidade de vida, 

onde ninguém precise 
sair para encontrar 
um futuro melhor", 

disse o pré-candidato 
Erivan Soares
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Santa Fé: Show marca 
o Festival de Prêmios 
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A franquia cinematográfica Mad Max se tornou ao longo das últi-
mas quatro décadas umas das mais importantes e influentes da Séti-
ma Arte. Ela influenciou de forma profunda muitos aspectos da cul-
tura pop da atualidade e, mais recentemente, vem perpetuando essa 
hegemonia com os novos lançamentos que renovaram o interesse 
do público por essa obra distópica e pós-apocalíptica. Essa semana, 
a Coluna Sétima Arte se dedica ao novo filme dessa franquia, que 
acabou de chegar aos cinemas e que promete ser um dos grandes su-
cessos nessa temporada. Nessa edição, algumas considerações sobre 
Furiosa: Uma Saga Mad Max.

Não há dúvidas de que esse é um dos filmes mais aguardados do 
ano, prometendo expandir o universo de Mad Max de uma maneira 
que vai além das expectativas. Dirigido por George Miller, o filme 
mergulha nas origens da icônica personagem Furiosa, que brilhou no 
filme Mad Max: Estrada da Fúria, de 2015, desta vez interpretada por 
Anya Taylor-Joy. A mudança da atriz original, Charlize Theron, para 
Taylor-Joy é significativa, no entanto a jovem atriz não decepciona e 
traz uma nova dimensão à personagem. Com o eterno Thor, Chris 
Hemsworth, no papel do antagonista Dementus, Furiosa: Uma Saga 
Mad Max promete não só ação desenfreada, mas também uma pro-
fundidade emocional que raramente se vê em filmes de ação.

Desde o início, George Miller deixou claro seu desejo de explorar 
mais a fundo o personagem de Furiosa. Após o sucesso monumental 
de Mad Max: Estrada da Fúria, que arrecadou 380 milhões de dóla-
res mundialmente e levou para casa cinco Oscars, a expectativa para 
qualquer continuação ou prequela era imensa. Esse novo filme não 

Furiosa: Uma 
Saga Mad Max

apenas atende a essas expecta-
tivas, mas as supera ao trans-
portar o expectador para um 
período anterior ao caos total 
da Cidadela de Immortan Joe. 
A história conduz a um oásis 
de paz antes da completa der-
rocada da sociedade, começan-
do de forma frenética e man-
tendo esse ritmo até os créditos 
finais.

A decisão de focar na ju-
ventude de Furiosa e nas suas 

trabalho de fotografia repleto de detalhes que é de encher os olhos.
Apesar de ser uma prequela, Furiosa: Uma Saga Mad Max realiza 

com louvor a árdua tarefa de expandir o universo de Mad Max. Lu-
gares mencionados em filmes anteriores, como a Vila Gasolina e a 
Fazenda de Balas, são explorados e ganham vida na tela, adicionando 
uma profundidade ao mundo pós-apocalíptico. Essa expansão é feita 
de forma orgânica e natural, integrando-se perfeitamente à narrativa 
principal. No entanto, o filme às vezes se apoia demais em seu prede-
cessor, o que pode tornar alguns momentos previsíveis para os fãs de 
longa data da série.

A história de Furiosa: Uma Saga Mad Max gira em torno da deca-
dência e da perda, refletindo o tema central de toda a franquia, que 
se baseia na sobrevivência a qualquer custo num mundo desmorona-
do, mas adicionando a vingança como eixo central. A obra enfatiza 
a origem trágica da personagem, destacando como suas experiências 
traumáticas moldaram a guerreira que conhecemos. O filme não só 
explora a ascensão de Furiosa em um mundo brutal, mas também 
seu impacto emocional e psicológico, créditos para o bom roteiro 
que foi escrito pelo próprio George Miller, com colaboração de Nico 
Lathouris.

A decisão de Miller de não dar destaque a Max Rockatansky no fil-
me é audaciosa, mas justificada. O filme em questão é sobre a jornada 
pessoal da protagonista e seu crescimento em um ambiente hostil. 
Dessa forma, uma menor ênfase em Max permite que Furiosa brilhe 
como a heroína central, sem distrações. A relação entre Furiosa e as 
Muitas Mães, um grupo que a acolheu em sua juventude, é explorada 
com sensibilidade, destacando temas de comunidade e resiliência.

Furiosa: Uma Saga Mad Max é uma adição poderosa e necessá-
ria ao universo Mad Max. Enriquecendo o público e seu imaginário 
com um mundo em seus estágios mais primitivos, cheio de potencial 
para futuras explorações. Com performances excepcionais, direção 
magistral e cenas de ação que deixam o público sem fôlego, esse é um 
filme que não só honra seu legado, mas também estabelece novos 
padrões para o cinema de ação. 

Por que ver esse filme? Furiosa: Uma Saga Mad Max é uma obra-
-prima que combina ação frenética com profundidade emocional, 
uma história de resiliência, sobrevivência e crescimento pessoal, con-
tada por meio de performances memoráveis e qualidade impecável. 
Um filme imperdível para os fãs da franquia e para qualquer amante 
do cinema de ação. Boa sessão!

O que o clima pode interferir na sua vida?
Estamos vivendo mudanças em nosso planeta, e não adianta um 

ou outro falar que não, pois está muito visível em tudo o que acon-
teceu no Rio Grande do Sul nesse mês. O que aconteceu no ano 
passado no estado de São Paulo. Um pouco mais distante o que 
aconteceu em Nova Esperança, nossa cidade em 2015 e no Paraná 
em 2016. Estão com memória curta, ou se lembram do fato?

Nove anos que separa a tragédia em nossa cidade, onde mais de 
70% da população afetada de alguma forma. Foram telhados que-
brados, placas de aquecedores solares, carros com lataria amassada 
pelas pedras de granizo que caíram em 7 de setembro de 2015. Já 
em 2016, no Paraná, foi a chuva que não parava que atrapalhou a 
vida de muitos. Pontes caídas, cidades isoladas, problemas em nos-
sos campos, tratamento de água paralisado.

Agora vem o caos que acometeu com 95% dos municípios do Rio 
Grande do Sul. Pontes, estradas e campo completamente compro-
metidos. Algumas cidades totalmente destruídas pelas forças das 

Influência do clima 
na Vida Cotidiana

águas. A recuperação poderá demorar 4 anos.
Então fazemos a pergunta. O que está acontecendo com nosso 

clima?
Muitos falarão que isso é normal e que de tempos em tempos 

ocorrerá. Sim, pode ser que ocorrerá fenômenos de tempos em 
tempos, mas não com essa força, com essa gravidade que ocorreu.

Nesse momento estamos nos aproximando a uma eleição mu-
nicipal, que de já falo para todos que não sou candidato e não es-
tou diretamente apoiando ninguém. Mas, tenho que falar a todos 
e peço que perguntem para os políticos que estão se apresentando. 
Qual é a pauta climática que irão propor em seu plano de ação?

Ainda vão me perguntar. Mas, o que um vereador ou um prefeito 
pode fazer, ou interferir no clima?

A mudança ou a prevenção não é só deles, mas de toda uma po-
pulação. Mas tem situações onde o dinheiro público é gasto e mui-
tas vezes poderia ser economizado.

Tenho em casa caixa de água, onde faço coleta de água da chuva, 
para lavar meu carro e as calçadas de casa. Também utilizo para 
molhar as plantas. Isso gera uma economia de 5 metro cúbicos to-
dos os meses em minha residência. Vocês já imaginaram isso ocor-
rendo nas escolas públicas? Sei que para meu orçamento é muito 
bom, mas quero falar um pouco mais adiante. No meu caso são 5 
metros cúbicos a menos que a companhia de água precisa tratar. 
Essa quantidade de água não é recolhida dos rios e dos lençóis freá-
ticos (poços artesianos). Isso é um bem para a natureza. Imagina 
isso acontecendo na prefeitura. Quero falar que propus isso pes-
soalmente para diversos vereadores nas últimas campanhas. Mas, 
nenhum deles fez um projeto de lei nesse sentido.

Temos várias estradas rurais, sendo que algumas delas possui tu-
bulação e pontes para passagem de rios. Será que estão sendo ava-

Substitui, no texto, a palavra inteligente por sã (espero que o 
falecido autor não se revire no túmulo por conta desse sacrilégio).

Podemos também substituir sã por curada, sem dependência 
física, emocional ou material.

Também podemos substituir mulher por homem.
Mas o foco é, nesse atual mundo carente, ansioso, dependente, 

ser a pessoa descrita no texto, conhecedora do seu valor e que se 
posiciona perante ao outro, buscando sempre ser a pessoa que 

Uma certa 
dúvida

agrega à sua e à vida de outras pessoas, não sendo aquela que 
é carregada, controlada ou que seja ou precisa de muletas para 
viver.

Quantos homens eu já ouvi dizer que querem uma "mulher sã" 
em suas vidas! ..

Eu os encorajaria a pensar sobre isso ..
Mulheres sãs tomam decisões por si mesmas, têm seus próprios 

desejos e estabelecem limites.
Você nunca será o centro da vida dela porque tudo gira em tor-

no de si mesmo. Uma mulher inteligente não se deixará manipu-
lar ou chantagear, ela assume a responsabilidade.

Mulheres sãs questionam, analisam, discutem, não ficam satis-
feitas, avançam.

Essas mulheres tiveram uma vida antes de você e sabem que 
continuarão a tê-la quando você partir.

Ela avisa, não pede permissão.
Essas mulheres não procuram no casal um líder a seguir, um 

pai que resolve a vida, nem um filho para salvar. Eles não querem 
seguir você ou marcar o caminho para ninguém.

Elas querem caminhar ao seu lado.
Ela sabe que a vida sem violência é um direito, não um luxo ou 

privilégio.

Expressam raiva, tristeza, alegria e medo da mesma forma, pois 
sabem que o medo não as enfraquece da mesma forma que a raiva 
não as torna " monstros". Essas duas emoções e as outras, todas 
juntas, apenas a tornam humana

Uma mulher sã é livre porque lutou por sua liberdade. Mas ela 
não é uma vítima, ela sobreviveu.

Não tente acorrentá-la porque ela saberá como escapar.
A mulher sã sabe que seu valor não está na aparência de seu 

corpo.
Pense duas vezes antes de julgá-la por idade, altura, volume ou 

comportamento sexual, porque isso é violência emocional e ela 
sabe disso.

Portanto, antes de dizer que deseja uma "mulher sã" em sua 
vida, pergunte a si mesmo se está realmente disposto a se juntar à 
ela." por Gabriel Garcia Marquez.

Sempre buscamos encontrar pessoas com aquelas qualidades, 
princípios e características que entendemos positivas sem aten-
tarmos que todos esses padrões se originam em nós e que pode-
mos desenvolvê-los, evoluirmos para sermos o que procuramos 
nos outros.

E a pergunta que fica: É mais fácil procurarmos a nós mesmo 
nos outros ou nos acharmos em nós mesmos?

liadas as estruturas para evitar que em uma chuva muito forte as 
estradas não sejam destruídas?

Isso é prevenção. Isso é pauta climática. Isso qualquer governo 
pode fazer.

E agora, vocês continuam a me perguntar o que tem a ver a pauta 
climática com nossa cidade ou região?

Entenderam que precisamos perguntar aos candidatos, o que fa-
rão com relação a esse assunto?

Pensando na região, pergunto para quem já foi perto de um dos 
grandes rios que banham nosso estado? Qual é a quantidade de 
mata ciliar que possuem? Muitas vezes, nossos órgãos de vigilân-
cia verificam as pequenas propriedades de nossa cidade, exigindo 
a mata ciliar, mas quando falamos de rios como o Paranapanema, 
Paraná, Ivaí, Piquiri, mesmo o nosso Pirapó, verificamos que não 
possuem grande mata ciliar. 

Quando estou em viagem, passo por diversas estradas vicinais 
que é plantado tão perto do asfalto que quase dá para abrir o vidro 
do carro e tocar nas plantas. É claro que exagerei um pouco, mas 
olhando para a plantação, poucas árvores são avistadas.

Desejo a todos uma boa reflexão sobre esse assunto. Lembrando 
que o que aconteceu no Rio Grande do Sul, que para muitos está 
longe, um dia poderá acontecer aqui. Seja com muita água o com 
pouca, levando a uma desertificação. Vamos aproveitar esse mo-
mento e realizar esses questionamentos.

Jorge Antonio Salem é farmacêutico, paulista de Iepê (SP). Trabalhou como farmacêutico 
por cinco anos e trabalha atualmente como farmacêutico-fiscal pelo Conselho Regional 
de Farmácia do Paraná, desde 1996. Especialista e Mestre em Ciências da Saúde, Espe-

cialista em Maçonologia, com livro publicado.

A opinião do colunista não reflete, necessariamente, a do Jornal Noroeste

primeiras interações com o mundo brutal de Mad Max é uma esco-
lha acertada. Anya Taylor-Joy entrega uma performance sutil, onde 
muitas vezes um olhar ou um gesto comunicam mais do que pala-
vras poderiam. Essa abordagem minimalista do diretor, tratando o 
rosto humano como uma paisagem emocional, destaca a habilidade 
da atriz em transmitir profundidade com economia de diálogos. A 
simbiose entre diretor e atriz é evidente e eficaz.

Chris Hemsworth brilha ao interpretar um personagem falante e 
provocador que se destaca como um dos vilões mais memoráveis da 
franquia. Sua interpretação é refrescante, afastando-o dos saturados 
papéis de super-herói e mergulhando o ator num personagem com-
plexo e vil. A química entre Hemsworth e Taylor-Joy é tensa e envol-
vente, com o conflito entre eles sendo o ponto central da narrativa. A 
performance de Hemsworth, cheia de nuances e de uma intensidade 
brutal, prova que ele é capaz de muito mais do que o estereótipo de 
herói em que frequentemente é encaixado.

A ação, como esperado de um filme Mad Max, é onde o filme real-
mente brilha. Ainda que não seja tão impactante quanto as do filme 
de 2015, as sequências de ação são magistralmente coreografadas, 
com uma câmera que se move de maneira fluida entre os veículos e 
os personagens, criando uma sensação de imersão inigualável. Miller 
eleva ainda mais o nível de realismo e intensidade que estabeleceu 
em Mad Max: Estrada da Fúria. Cada cena de perseguição e combate 
é uma obra de arte visual, com uma atenção meticulosa aos detalhes 
que torna cada momento inesquecível. O realismo é amplificado pelo 
uso de efeitos práticos e locações reais, uma marca registrada de Mil-
ler que continua a definir a série. Além disso, a obra apresenta um 
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Opinião do Blog
Nas desgraças das enchentes no Rio Grande do Sul revelam 

coisas positivas e negativas que o país têm
Depois de algumas semanas de sofrimento com as enchentes no 

Rio Grande do Sul, podemos concluir as coisas positivas que aconte-
ceram como também as coisas negativas. Se de um lado vimos a so-
lidariedade de todo o povo brasileiro com a participação de milhares 
de voluntários de norte a sul do país para resgatar pessoas e animais 
das águas das chuvas, dos  rios que não paravam de transbordar, com 
barcos, a nado,  canoas, caiaques, jet-ski, tratores, enfim o que tivesse 
ao alcance para salvamento. Destaques para diversas Companhias de 
Bombeiros com equipamentos de salvamentos de diversos estados da 
federação se fizeram presentes.  Ao mesmo tempo um comboio de ca-
minhões carregados de alimentos, roupas, remédios não paravam de 
chegar para os gaúchos numa solidariedade sem tamanho. Até aviões 
oficiais ou particulares ajudavam no transporte de doações vindas de 
qualquer canto do país ou mesmo do exterior.  Aliados a tudo isso, o 
presidente Lula que esteve várias vezes na região levando medidas de 
socorro direto as vítimas, liberou 51 bilhões para reerguer o estado, 
assim como ajuda financeira de R$ 5,1 mil a cerca de 240 mil famílias 
e a promessa de prover moradias a 100% dos desabrigados.  A ex 
presidente Dilma, liberou do banco do BRICS, 5 bilhões de reais para 
ajudar na infraestrutura do Rio Grande do Sul, estado onde morou 
por mais de 50 anos. Ainda podemos somar a tudo isso, as diversas 
ajudas financeiras que vieram e virão das mais diferentes instituições 
ou pessoas físicas;

Por outro lado, coisas negativas também se fizeram presentes, a 
começar por diversos parlamentares, principalmente do PL, derro-
tados nas eleições passadas e nas manifestações de 8 de janeiro, con-
forme a imprensa divulgou, dispararam milhares de fake news contra 
o governo federal, assustando a população já vulnerável com as en-
chentes, prejudicando o trabalho das forças civis e militares envol-
vidas desde os primeiros momentos nas operações de salvamento e 
resgate. São os abutres da nação. Ainda por esse lado da negatividade, 
encontramos bandidos e saqueadores invadindo casas e comércios 
para levarem o que sobrou e comerciante explorando o povo que pre-
cisava saciar a fome e a sede com preços abusivos. 

Muitos analistas têm mostrado e com conhecimento de causa, 
que muitas coisas poderiam ter sido evitadas como foi o caso de 
diversas bombas de aspirar água que não funcionaram por falta de 
manutenção. Os diversos itens não cumpridos do Código Ambiental 
pelo governador gaúcho também contribuíram para as enchentes.

Sem partidarizar a questão e disseminar o ódio, apanágio de bol-
sonaristas, vamos arregaçar as mangas, procurar as convergências e 
colocar mãos à obra para que possamos minimizar os sofrimentos e 

ajudar os gaúchos a reconstruírem o seu estado de tantas tradições e 
histórias, grande colaborador da economia brasileira através de suas 
mais variadas indústrias e produções agrícolas. Vamos isolar o nega-
cionismo e procurar soluções para evitarmos novas crises climáticas 
com a ajuda da ciência e ambientalistas e esquecer esses medíocres 
disseminadores do ódio e de fakes do nosso fraco Congresso Nacio-
nal.-

Coisas do Cotidiano
• Governo do Paraná com projeto pronto para privatizar, 

incialmente, 200 escolas públicas.  O projeto que foi apresentado 
aos deputados da base governamental mostra incialmente, que a ad-
ministração das escolas públicas serão privatizadas e os novos profes-
sores e funcionários contratados terão vínculos semelhantes ao PSS. 
Os professores e funcionários já concursados, terão vínculo governa-
mental;

• Catástrofe ambiental no Rio Grande do Sul, maior pro-
dutor de arroz do Brasil, obriga o governo a importar o produto 
– Cerca de 104 mil toneladas foram adquiridas com a compra decida 
após confirmada a perda do alimento pelas enchentes;

• Governo Eduardo Leite, réu confesso, disse que sabia dos 
riscos das enchentes mas ignorou relatório com medidas de pre-
venção de tragédias climáticas que o governo deveria ter tomado. O 
próprio governador afirmou na oportunidade que “o Rio Grande do 
Sul vivia outras agendas,” como os interesses de mercado.  não prio-
rizando a segurança do povo gaúcho que valia menos que a política. 
O governador preferiu que acontecesse o derramamento de sangue, 
como aconteceu, do que o derramamento de leite. Nesta história, o 
governador gaúcho se comportou de uma maneira irresponsável;

• O que é o hematoma subdural que o ator Tony Ramos foi 
operado? O hematoma subdural acontece quando há um acúmulo 
de sangue entre o cérebro e a membrana (dura mater) que o reveste e 
os ossos do crânio. Isso acontece geralmente em trauma da cabeça e 
pode apresentar uma variedade de sintomas dependendo do trauma 
como dor de cabeça, confusão mental, sonolência, concussão, vômi-
tos, astenia, convulsões, perda consciência e até paralisia de um lado 
do corpo. Quem toma anticoagulante ou ácido acetil salicílico (AAS) 
por longo   tempo, abusos de bebidas alcoólicas, idosos, poderá fazer 
hematoma subdural.  O diagnóstico definitivo é feito através de to-
mografia computadorizada ou ressonância magnética do crânio;

• Parlamentares da base de Bolsonaro na Câmara Federal 
aprovaram moção de repúdio ao show da Madonna, Anitta e Pa-
blo Vitar. Para os parlamentares a apresentação teve uma conotação 
erótica e conteúdo nocivo a maioria da população brasileira. Muitos 
parlamentares, nos camarotes, assistiram ao show. Quanta hipocrisia!

• Colômbia anuncia abertura de Embaixada no Estado da 
Palestina – Sede diplomática será na cidade de Ramallah, na Cisjor-
dânia e demonstra seriedade do país ao reconhecimento pela ONU 
do Estado palestino. Espanha, Irlanda, Polônia e Noruega também 
reconhecem o Estado da Palestina;

• Adolescente de 16 anos mata pai, mãe e irmã planejou os 
crimes após ter sido proibido de usar celular e computador. O jovem 
pegou uma arma do pai que era Guarda Civil Municipal, matou o pai, 
matou a irmã que estava no andar de cima da casa, almoçou ao lado 
dos corpos e esperou a mãe chegar do trabalho e matou a mãe tam-
bém. O crime ocorreu dentro da casa na Zona Oeste de São Paulo;

• Mas afinal de contas, o que é Autora Boreal?  É um fe-
nômeno caracterizado pela formação de luzes coloridas no céu. A 
causa desse fenômeno está ligada a interação entre os ventos solares 
e os gases atmosféricos presentes na termosfera (que é uma cama-
da da atmosfera de grande altitude e com altíssimas temperaturas). 
O vento solar é um conjunto de partículas que escapam do sol com 
altíssimas temperaturas e velocidades e se chocam com os gases e 
elementos químicos da termosfera, proporcionando diversas luzes 
coloridas dependendo dos gases e elementos químicos presentes.  A 
Autora Boreal se dá muito no Hemisfério Norte e quando acontece 
no Hemisfério Sul recebe o nome Aurora Austral. Recentemente, na 
Argentina, Chile tivemos esse fenômeno;

• 10 anos de UBER que chegou desacreditado – Ele che-
gou desacreditado no Brasil, chegando a ser classificado com ilegal 
no país, sendo alvo de protestos violentos, despertava receio entre os 
usuários mais preocupados com a segurança. Dez anos depois, ape-
sar de ter que passar alguns anos na clandestinidade, o UBER está 
consolidado como principal serviço de transporte por automóveis 
em todo o país; 

• Quatro frutas que são ótimas opções para o jantar, têm 
poucas calorias, melhoram a digestão, aceleram o metabolismo e 
ainda ajudam dormir melhor. Você ainda pode acrescentar nesses 
dados que devido as suas ações, ajudam no emagrecimento. Eu estou 
falando das frutas Kiwi, Abacaxi, Mamão e Maçã;

• Documentário sobre Lula é exibido no Festival de Cine-
ma de Cannes – Numa primeira sessão para um público eclético, o 
filme que integra a mostra “Sessões Especiais” do evento foi recebido 
de forma calorosa pelos expectadores que lotaram a sala Agnés Var-
da. O filme foi apresentado pelos cineastas Oliver Stone e Bob Wilson

Entrelinhas
*** Parabéns e feliz aniversário para Fábio Belentani (22/5), 

Rosângela Garcia (23/5), Seidi Yamamoto (24/5), Carolina Maestrello 
residente na Inglaterra (26/5), Bruno Marchioro (27/5) e Adélia 
Romanhole De Marchi (28/5).***Depois que a maconha foi liberada 
no Canadá, os   idosos   passaram a consumi-la e aumentou os 
internamentos por envenenamentos pela droga.***Curitiba registra 
surto de Hepatite A com mais de 150 casos confirmados só em 2024. 
Para evitar a doença, beba água adequadamente tratada, lave bem os 
alimentos, lavar as mãos antes das refeições, não compartilhar alicates 
de unha e ingira alimentos cozidos, vacinação.***Preso por estupro, o 
ex jogador Robinho participa na cadeia de curso profissionalizantes 
de eletrônica básica e grupo de leituras.***Comerciantes, em Porto 
Alegre,  aproveitando da tragédia para  vender uma garrafa de água 
normal a R$ 80.***Brasil é escolhido como sede da Copa do Mundo 
de futebol feminino em 2027.***Ao baixar as águas, um verdadeiro 
cemitério de carros, caminhões, motos nas ruas  de  cidades gaúchas 
cobertos pelas enchentes.***Avião de Leila Pereira, presidente do 
Palmeiras, regressou do Rio Grande do Sul com mais de 100 animais 
resgatados.*** “Pouco conhecimento  faz com que as pessoas se sintam 
orgulhosas. Muito conhecimento, com que se sintam humildes”- 
Leonardo da Vinci (1452-1519) foi um pintor, engenheiro, matemático, 
cientista, inventor. Poeta, botânico, músico e um dos grandes nomes 
do Alto Renascimento. Como pintor, duas de suas obras estão entre as 
pinturas mais reproduzidas em todos os tempos: Mona Lisa e A Última 
Ceia.-

Alex Fernandes França
alexnoroeste@hotmail.com

Neste sábado, dia 25 de 
maio, a Prefeitura Municipal 
de Santa Fé, através da Secre-
taria da Fazenda, realizará o 
tão esperado sorteio do Fes-
tival de Prêmios IPTU/2024. 
O evento, que começa a par-
tir das 20 horas, acontecerá 
na Avenida Presidente Getú-
lio Vargas, em frente à Praça 
da Matriz, e contará com um 
grandioso show da renomada 
Banda Metrópole, garantindo 
uma noite de muita música e 
diversão para toda a comuni-
dade.

O "Show de Prêmios" é 
uma iniciativa da Prefeitura 
para incentivar os cidadãos 
a pagarem o Imposto Predial 
e Territorial Urbano (IPTU) 
à vista. A administração mu-
nicipal não só promoveu essa 
oportunidade de prêmios, mas 
também ofereceu diversas op-
ções de pagamento e descon-
tos para os contribuintes que 
quitaram o tributo dentro das 
datas estipuladas, facilitando 
o processo e estimulando a re-
gularização fiscal.

REGIÃO

Prefeitura de Santa Fé realiza sorteio do Festival de 
Prêmios IPTU/2024 com show da Banda Metrópole 

neste sábado (25)
O "Show de Prêmios" foi uma iniciativa da Prefeitura para incentivar o pagamento do Imposto Predial e Territorial 

Urbano (IPTU) à vista, oferecendo aos cidadãos a chance de concorrer a prêmios valiosos e curtir um show imperdível 
com uma das bandas mais renomadas da região.

Santa Fé: O sorteio do Festival de Prêmios IPTU/2024 é uma ótima oportunidade para os 
contribuintes que pagaram o IPTU em dia concorrerem a prêmios valiosos e se divertirem com 

um grande show. A entrada é gratuita e aberta a toda a comunidade.

A Prefeitura de Santa Fé 
destaca a importância do pa-
gamento em dia do IPTU para 
os cofres públicos municipais. 
Os recursos arrecadados são 
vitais para a manutenção e a 
melhoria de serviços públicos, 
bem como para investimentos 
em infraestrutura que benefi-
ciam diretamente a qualidade 
de vida dos moradores.

O evento deste sábado é 
uma celebração da responsa-
bilidade fiscal da população e 

um reconhecimento aos con-
tribuintes que mantêm seus 
tributos em dia. A expectativa 
é de que a noite seja um mo-
mento de confraternização e 
lazer, reforçando a importân-
cia da contribuição de cada ci-
dadão para o desenvolvimen-
to da cidade.

A Prefeitura convida to-
dos os moradores a compa-
recerem e participarem deste 
evento especial. Venha torcer, 
se divertir e prestigiar o sor-

teio do Festival de Prêmios 
IPTU/2024, além de curtir 
o show imperdível da Ban-
da Metrópole. Sua presença 
é fundamental para celebrar 
mais essa conquista para o 
nosso município.

Não perca! Neste sába-
do, às 20 horas, na Avenida 
Presidente Getúlio Vargas, 
em frente à Praça da Matriz. 
“Vamos juntos comemorar e 
contribuir para o crescimen-
to de Santa Fé”!
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Alex Fernandes França
alexnoroeste@hotmail.com

O empresário do ramo 
metalúrgico, Erivan Soares, 
anunciou sua pré-candidatura 
à prefeito de Nova Esperança 
pelo Partido Renovação De-
mocrática (PRD). Em visita à 
redação do Jornal Noroeste, 
na manhã de quinta-feira (23), 
Soares compartilhou parte das 
suas propostas e a visão que 
tem para o futuro da cidade.

Nascido em Floriano, 
Piauí, Erivan Soares se mudou 
para Nova Esperança aos cin-
co anos de idade. Hoje, aos 48 
anos, ele se apresenta como a 
principal alternativa ao atual 
grupo político que governa a 
cidade. Em sua fala, ele des-
tacou a necessidade de Nova 
Esperança deixar de ser uma 
‘cidade dormitório’ e focar na 
geração de emprego e renda 
para seus moradores”.

"Fui o único candidato de 
oposição na eleição de 2020 
– uma experiência enrique-
cedora. Desde então, tenho 
visitado os bairros e vamos 
construir um programa de 
governo que contempla áreas 
essenciais para o desenvolvi-
mento da nossa cidade", afir-
mou Soares.

Ele relatou a dificuldade 

ELEIÇÕES MUNICIPAIS

Erivan Soares anuncia pré-candidatura
à Prefeito de Nova Esperança pelo PRD

Em conversa com a reportagem do JN, Erivan propôs investimentos em saúde para evitar que moradores precisem 
buscar atendimento em cidades vizinhas e a geração de emprego e renda será um dos pilares do seu governo.

"Meu compromisso é com cada cidadão de Nova Esperança; juntos, vamos transformar nossa cidade em um lugar de oportunidades 
e qualidade de vida, onde ninguém precise sair para encontrar um futuro melhor", disse o pré-candidato Erivan Soares

enfrentada por muitos mora-
dores que precisam ir traba-
lhar fora da cidade, situação 
que ele próprio viveu. “Nosso 
plano de trabalho vai privi-

legiar a geração de emprego 
e renda. Atualmente, o mo-
delo de gestão beneficia ape-
nas determinados e limitados 
grupos. Queremos fazer mais, 

principalmente para as pes-
soas menos favorecidas", de-
clarou.

Investimentos na Saúde
Soares também ressaltou 

a importância de investir na 
saúde local. "Não é aceitável 
que uma mãe tenha que se 
deslocar até Colorado para 
dar à luz. Precisamos retomar 

nosso lugar como cidade-polo 
e não depender de outras ci-
dades que talvez tenham me-
nos recursos que nós. Como 
usuário do sistema de saúde, 
conheço bem as suas deficiên-
cias."

Segurança
A segurança pública é ou-

tra prioridade para o pré-can-
didato, que propõe a criação 
de uma guarda municipal. "É 
possível trazer mais segurança 
para a população, e vamos tra-
balhar para isso", assegurou.

Erivan Soares disse ainda 
que a construção do plano 
de governo será participativa, 
junto com os moradores de 
Nova Esperança. Ele também 
anunciou a junção de parti-
dos, como o PRD e o NOVO, 
para fortalecer o grupo de 
oposição. "Quem quiser me 
conhecer melhor e saber mais 
sobre nossas propostas, pode 
me seguir nas redes sociais @
erivansoaresne", convidou.

As convenções partidárias 
para escolha de candidatos 
ocorrerão entre 20 de julho e 5 
de agosto, e os registros deve-
rão ser feitos até 15 de agosto 
na Justiça Eleitoral. O Jornal 
Noroeste está aberto para to-
dos os pré-candidatos mani-
festarem suas ideias e pré-can-
didaturas em nossas páginas.
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